

学校だより 石薬師 (いしゃくし)

鈴鹿市立石薬師小学校

令和5年6月28日

Tel 374-1028 Fax 374-1057

第7号

ホームページはこちらから

紹介するのがちょっと遅くありませんでしたが

6年生デイキャンプ

6月15日(木), 6年生がデイキャンプに、「マリーナ河芸」へ出掛けました。

当日の天気はくもり, それほど暑くもなかったので, 熱中症の心配はありませんでした。8時すぎにバスに乗って現地に向かい, 開校式として施設のスタッフの方から今日のプログラムについて説明を受けました。その後, クラスごとに交代で「カヤック体験」と「ペアリアづくり」を行いました。

カヤック体験



乗る前にパドリングの練習です



いざ出航!
2人で息を合わせてこがないと, うまく進みません。
水面は波もなく, とっても静かでした。



マリーナ河芸はこんな施設です

津市河芸町にある, 個人所有のヨットなど300隻以上の船が保管されている港で, クラブハウスには会議室やカフェレストランがあります。「海の学舎」として, 小・中学校, 高校の教育プログラムが準備されており, チャレンジ精神をもって海の楽しさを学び, また, 自然を大切に思う気持ちを養うことができます。



ホームページ URL <https://www.marina-kawage.co.jp/>

パエリアづくり



完成です！



大きなパエリアなべで、切った食材を炒めています。ちょっと煙たかった・・・

カヤックに乗るのは初めてでしたが、風もなく水面はとても静かだったので、こぎやすかったようです。30分以上乗っていると、みんなそれなりに上手にこぐことができていました。

パエリアは、食材を切るところからスタート、イカがなかなか切れなくて苦戦している姿もありましたが、なんとか終了、その食材を大きなパエリアなべに入れて炒めました。薪(まき)を使っていたので、風向きによってはすごく煙たい中、頑張ってかき混ぜていました。最後はお米を入れてふたをして待つだけ、意外に簡単にできました。

昼食は作ったパエリア、イカやエビ、貝などの海鮮が入っていて、とてもおいしかったですね。何回もお代わりする人もいました。多すぎるのでは、と思いましたが、見事に完食でした。

昼からは「ビーチクリーン活動」で、海岸のごみ拾いをしました。まだ海の季節ではないからか、そんなに多くのごみはありませんでしたが、波打ち際でゆっくりと過ごしました。

次の日から、振り返りとして個人新聞を作成、みんな端末を使って上手に作っていたようです。



行事予定



- 7月4日(火) 朗唱
- 5日(水) 読み聞かせ 縦割り班活動 地区別下校
- 10日(月) クラブ
- 11日(火) 朗唱
- 12日(水) 読み聞かせ 地区別下校
- 18日(火) 給食終了 個別懇談会 13:50~
- 19日(水) 個別懇談会 13:00~
- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金)~ 夏休み



夏休みの登校日は8月18日(金)です。

9月にはキッズウィークとして、9月22日(金)はお休みとなります。